



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Situation des pharmacies d'officine

Question écrite n° 15179

Texte de la question

Mme Julie Delpech attire l'attention de Mme la ministre du travail, de la santé et des solidarités sur les difficultés rencontrées par certaines pharmacies d'officine. En effet, celles-ci font face à de nombreux défis et rencontrent des difficultés financières de plus en plus grandes. Face à la pénurie de médicaments qui touche la France, les pharmaciens d'officine sont contraints de consacrer un temps très important à la recherche de solutions alternatives aux médicaments prescrits par les médecins, quand bien même ils font l'objet d'une pénurie. Cet accroissement de travail représente un coût considérable. Par ailleurs, les pharmaciens sont régulièrement amenés à fournir des conseils médicaux aux patients, en raison de l'absence d'un nombre de médecins généralistes suffisant pour couvrir l'ensemble des besoins de leur patientèle. Ces deux phénomènes contribuent à la mise en difficulté de nombreuses pharmacies d'officine dont le modèle économique est menacé. Pour ces raisons, Mme la députée demande à ce que les négociations conventionnelles prévues entre les représentants des pharmaciens et l'État puissent se tenir dans les plus brefs délais et qu'elles prennent en compte les difficultés rencontrées par les professionnels du secteur. Elle souhaite connaître les perspectives à ce sujet.

Données clés

Auteur : [Mme Julie Delpech](#)

Circonscription : Sarthe (1^{re} circonscription) - Renaissance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 15179

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : [Travail, santé et solidarités](#)

Ministère attributaire : [Travail, santé et solidarités](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [13 février 2024](#), page 952

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)